

NUESTRAS REDES SOCIALES



PUBLICACIONES RECIENTES



Transferencias por explotación de Camisea sumaron más de 5/400...

4 de noviembre de 2024



Las bases en las que se afianza Las Bambas...

4 de noviembre de 2024



Element 29 iniciará exploración en nueva zona de proyecto...

4 de noviembre de 2024

Home > Energía > [Ecopetrol](#) descarta importaciones de gas adicionales para 2025

Energía

Ecopetrol descarta importaciones de gas adicionales para 2025

4 de noviembre de 2024

COMPARTIR



Ricardo Roa, presidente de [Ecopetrol](#), dijo que para el 2025 no habrá necesidad de hacer importaciones adicionales de gas. Esto de acuerdo con el último balance realizado por la empresa.

"Respecto a la infraestructura existente hoy para importar gas respecto a nuestra demanda, capacidad de producción y los hallazgos nuevos que se han anunciado, no hay necesidad de importar más volúmenes de gas en el país", sostuvo Roa.

Ya para los años del 2026 al 2029 [Ecopetrol](#) entregará un nuevo informe de la necesidad de aumentar las importaciones de gas en dicho periodo, según sea el déficit después de que entre el gas de costa afuera ubicado en La Guajira.

Además, porque la empresa va a mantener su política de ahorro en la operación. Y, según Roa, se mantendrá la importación de gas, pero para la generación energía en las plantas térmicas.

Las inversiones de [Ecopetrol](#)

En los próximos tres años, la compañía invertirá 1,3 billones de dólares (más de \$5 billones) en inversiones para incorporar reservas de petróleo y gas y para mejorar la producción. Esos son los recursos tanto para la plataforma territorial como la del mar Caribe.

"Los hallazgos que hemos venido anunciando son cada vez menos de crudo y más de gas, es lo que hay por desarrollar. Esa es la gran apuesta que estamos haciendo con los recursos que tenemos con aliados y socios, para desarrollar ese gran potencial que hemos encontrado de gas en el mar Caribe", destaca el presidente de [Ecopetrol](#).

Finalmente, Roa se refirió al impacto del déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) dentro de la empresa, pues considera que se está en la "recta final de esa situación crítica de los últimos 4 años. La expectativa es rondar los \$7,5 billones de déficit y para el año entrante prácticamente estaremos hablando de que ese déficit dejaría de existir".

Buscar

BUSCAR

COMPARTIR



0



◀ PUBLICACIÓN ANTERIOR

Transferencias por explotación de Camisea sumaron más de S/400 millones a octubre

ARTÍCULOS RELACIONADOS



Minem lidera ranking de ejecución presupuestal del Ejecutivo, a mitad de 2023



Precio del petróleo se acerca a los US\$ 100 debido a tensiones entre Rusia y Ucrania



Tarifas eléctricas suben en julio y ya acumulan alza anual de hasta 18%

Minero en...

© 31 de octubre de 2024

MINERÍA & ENERGÍA

REVISTA INTERNACIONAL ESPECIALIZADA EN MINERÍA Y ENERGÍA

Dirección: Av. Separadora Industrial 2060 Oficina 303 Torre 1 Urb. Residencial Monterrico - Lima - La Molina
Teléfonos.: (51-1) 437-4362 Cel.: 962303247 / 966015948 E-mail.: ventas@[mineria-energia.com](mailto:ventas@mineria-energia.com)

